
第2989回例会(第5回) 8月10日(木) 6:30～食事 6:55～点鐘

早朝座禅例会（～長福寺～）移動例会

司会 副幹事 山竹 葉子 君

ロータリーソング斉唱 ソングリーダー 委員長 金丸 好孝 君

 ♪それでこそロータリー

会長 深沢 英雄 君

おはようございます。
職業奉仕委員会担当の早朝座禅例会にお集まりい

ただきありがとうございます。後ほど片岡委員長が
趣旨の挨拶をしてくれると思います。設営してくれ
た、佐久間委員長の会場設営委員会及び奉仕プロ
ジェクトチームの皆さん、朝早くから準備していた
だきありがとうございます。
また、お盆シーズンのお忙しい最中、座禅例会を

引き受けてくれた佐藤君、ありがとうございました。
年度初めの例会が、焼津神社での参拝、そして8月

のこの時期にお寺での座禅例会と、何かの縁を感じ
ます。
まずは、8月6日の広島、9日の長崎での原爆投下を

忘れないでほしいと思います。
原爆といえば、ちょうど10年前、村松孝保会長の

時に、地区の補助金を使って、ここの上にある笛吹
段公園にトイレを建てました。その横に、当時の浅
原直前会長のつながりから届いた、いわゆる原爆銀
杏の苗を植えました。一度、雑草と思われて切られ
てしまいましたが、村田ノミニーのプロの技で何と
か生き延びているようです。原爆被害にあった銀杏
の遺伝子は、その数奇な運命が焼津でも続いている
ようです。今日、ここにきて、また縁を感じてしま
しました。

さて、本年度最初の会長挨拶の時に、自分の宗教観を
ちょっと語りました。
神道は、先祖への感謝と子孫への誓いという縦の経路

だと思っています。では、仏教はというと、一般的には
葬式仏教というように、先祖を祭るものだと思われてい
ますが、自分の考えでは、今を生きるための哲学ではな
いか、と思っています。
現在の自分と周りとの横の関係です。この縦と横の糸

がつながっている座標軸に自分がいて、その軸が連綿と
続いているから日本人及び日本の文化は柔らかく奥行き
の深いものとなっていると考えます。多くの人は無意識
だと思いますが、四季の折々にこういった宗教観の中で
生活しています。
葬式だけでなく、人生を豊かにするために、もっと仏

教は注目されてよいと思います。
ロータリーのメンバーにも素晴らしい仏教者がいらっ

しゃいます。焼津ロータリークラブにも仏教界からもっ
とメンバーとして参加してくれないかなあ、と座禅をし
ながら考えてしまいました。
夢で終わらなければ良いですね。以上会長挨拶でした。

ありがとうございました。

副幹事 山竹 葉子 君

①8月17日（木曜日）は休会となります。次回例会は
8月24日焼津グランドホテルとなります。

②8月24日の例会は外部卓話のため通常のクールビズ
となります。

③本日はお弁当をお持ち帰りとなります。
お忘れないように。

職業奉仕委員長挨拶及び趣旨説明
職業奉仕委員会委員長 片岡 征哉 君

今日はありがとうございます。 暦の上で8月8日を迎
え、秋ということなんですけれども、暑い日が続く
と思います。 私の職業鰻加工ですが、土用という言
葉を聞いたことがあると思います。この前の18日間
を土用と言い、季節の変わり目で体を壊しやすくな
るということで夏にはうのつくものウナギ、ウリを
食べて、体を整えましょうという言い伝えで、ウナ
ギを食べるという風習があります。本日は座禅例会
に参加してくださり、ありがとうございます。



プログラム委員会 委員長 渡仲康之助 君

皆さん、おはようございます。プログラム委員会の
トナカでございます。次回 8月24日の例会は、松村
友吉君からのご紹介で、昨年度から待って頂きまし
た外部卓話者のJR東海静岡支社長 大脇 順実様が
来られます。楽しみに、たくさんの方の出席をお願
い致します。

職業奉仕委員会 委員長 片岡 征哉 君

9月7日木曜日、例会の後、14時30分から焼津グラ
ンドホテルで、焼津市の校長会と語る会を開催し
ます。あらためて詳しい内容は追って連絡致しま
す。ご参加の方よろしくお願いいたします。

小原 照光 君（青少年奉仕）
永田 貴三 君（地区会員増強セミナー）
豊島 恒之 君（米山記念奨学会セミナー（ZOOM））
岩田 州生 君（青少年奉仕）
諸田 洋之 君（青少年奉仕）

会員数 出席数 出席率
8月10日
M-UP

8月10日確
定

出席率

8月10日 58(55) 36名 65.45% 5名 82.46%
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